

**Antrag Nr. 03**

# **Stabile Häuser für Taifun-Opfer**

## **Ein Projekt der Vereinigung Schweiz-Vietnam**

Angefragter Betrag: **35'000**

Projektland: **Vietnam**

Kategorie: **Soziales**

Anteil Solifonds am Projektbudget: **100%**

Organisation bereits unterstützt: **Ja, 2019 und 2020**

Im Herbst 2020 haben heftige Taifune in Zentralvietnam verheerende Überschwemmungen, Erdbeben und Zerstörungen gebracht. Mindestens 160 Menschen kamen ums Leben, Tausende Häuser wurden unbewohnbar. Die 2019 vom ABZ-Solidaritätsfonds finanzierten Häuser haben den Unwettern standgehalten.

Mit dem angefragten Beitrag der ABZ möchte die Vereinigung Schweiz-Vietnam im ganz stark betroffenen Küstengebiet der Provinz Thua Tien-Huế sieben Häuser neu bauen und ein Haus reparieren. Finanziert werden grösstenteils Baumaterialien, zudem Fachleute, die Freiwillige bei den Arbeiten anleiten.